



行財政改革推進について

神代小学校改築問題について

安藤 武

行政財政改革推進について

質問 合併により、多様な地域資源が加わり、広域的な行政運営で、効率化が図られるとして合併したのであるが、実質公債比率が十九・一%と大変厳しい内容である。又借金を返済する人口が少子化が急激に加速してきている。職員の不補充は将来的に住民サービスの低下をきたす。問題を先送りして、子どもや孫達の世代に大きな負担を残すことだけは絶対避けなければならぬ。市長はこの財政構造の硬直化が進む中財政運営をどう進めるのか、又住民サービスはどうなるのか。

一%と大変厳しい内容である。又借金を返済する人口、少子化が急激に加速してきている。職員の不補充は将来的に住民サービスの低下をきたす。問題を先送りして、子どもや孫達の世代に大きな負担を残すことだけは絶対避けなければならない。市長はこの財政構造の硬直化が進む中、財政運営をどう進めるのか、又住民サービスはどうなるの

神代地区の課題について

教員 神代小学校の改築問題については、これまでの耐震度結果を踏まえて、公立学校施設整備事業計画を提出し、国、県との協議を開始しているところである。大まかなスケジュールとしてはト九年度、地盤調査、基本設計実施設計を行い、二十年度（二十二年）までの間に工事の実施を考えている。

質問 神代小学校改築問題で、そのスケジュールと全面改築を考えているのか。また、検討委員会の経費として計上されている。十分意見を尊重すべきだ。

角館バイパスについて 質問 予定通り進まない原因は何か。又、全線開通見通しはいつか。
市長 全線改良延長六・二
ロメートルで、内二、



地震を想定した避難訓練中の生徒たち 神代小学校

市長 仙北市が旧田沢湖町から引き継いでいる問題であるが、第三回口頭弁論の際に、裁判長から和解の方針で考へるよう指示した。たゞ、遅延損害金の支払いを否決した旧田沢湖町議会の判断や市民感情についた問題もあり、そうした意見も聞きながら対応を検討していきたい。

損害補償請求事件について
質問 市民の納得が得られる
る方向で決着が付くの

A wide-angle photograph of a construction site. In the foreground, there is a large, flat, dirt area. To the right, a green excavator is positioned on a dirt embankment. Further right, a long, grey concrete bridge is under construction, supported by several piers. The background shows a range of mountains under a clear blue sky.

キロメートルが平成十九年度に供用開始されると聞いていた。残りの三・五キロメートルについては国交省では今後十年間の道路予算に、角館バパスは入っていると聞いているので今後早い事業完成めざし要望を続けていく。